

1602 FRANCESCO 1676
CAVALLI
GLI AMORI
D'APOLLO
E DI DAFNE

Opéra en trois actes

sur un livret de
Giovanni Francesco Busenello

ENSEMBLE ELYMA

direction musicale

Gabriel Garrido

Apollo : Anders DAHUN

Dafne : Rosa DOMINGUEZ

Aurora : Emanuela GALLI

Cefalo : Stephan VAN DYCK

Amore : Paola QUAGLIATA

Filena : Maria HINOJOSA MONTENEGRO

Alfesbeo, Sonno : Furio ZANASI

Cirilla : Paulin BÜNDGEN

Imere, Musa : Mariana REWERSKY

Gioco : Salvo VITALE

Pan, Morfeo : Valerio CONTALDO

Procris, Musa : Marisa PAVON

Itaton, Musa : Mariana FLORES

Tlonto : David HERNANDEZ

Peneo : Ismael GONZALEZ

2 CD

A l'aube de l'opéra, à Venise, deux génies, Cavalli, élève de Monteverdi, et le poète G. F. Busenello créent « Gli amori d'Apollo e di Dafne ». Cette collaboration fructueuse inaugure un cycle qui, avec la célébrissime « Incoronazione di Poppea », deviendra représentatif du nouvel opéra vénitien, cet « étrange mélange d'allégresse et de tristesse » à l'origine de l'opéra moderne. En voici le présent enregistrement mettant tout en œuvre pour restituer cette munificence qui rendra la musique italienne « maîtresse du monde ».

At the dawn of opera, in Venice, two geniuses, Monteverdi's pupil Cavalli and the poet G. F. Busenello, created 'Gli amori d'Apollo e di Dafne'. This fruitful collaboration inaugurated a cycle which, together with the famous 'L'incoronazione di Poppea', was to become emblematic of the new Venetian opera, that 'strange mixture of joy and sadness' which lies at the origins of modern opera. The present recording spares no effort to recreate the munificence that was to make Italian music the 'mistress of the world'.

> textes : Français / Anglais

> minutage total : 2h 36' 28

(P) 2008 ELYMA (C) 2008 K617 FRANCE

A. Pacquier - L. Lissot - L. Blaise

fax : (33) 03 87 03 02 00

site internet : <http://www.lecouvent.org>

K617211/2 HM 76X2 DDD made in France

Texte des œuvres téléchargeable

sur www.lecouvent.org

K617

COMPACT
disc
DIGITAL AUDIO

harmonia mundi
distribution

Une production

ENSEMBLE
ELYMA
GABRIEL GARRIDO

Sarrebourg

